

La OMC nombra colegiado de honor al doctor Patricio Martínez

La Asamblea General de la Organización Médica Colegial (OMC) decidió por unanimidad en su última reunión, celebrada el pasado sábado, 15 de febrero, otorgar al ex secretario de la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM), y miembro fundador del Foro de la Profesión Médica (FPME), el doctor Patricio Martínez, la condición de colegiado de honor nacional con emblema de oro

Madrid, 17 de febrero 2014 (medicosypacientes.com)

La Asamblea General de la Organización Médica Colegial (OMC) decidió por unanimidad en su última reunión, celebrada el pasado sábado, 15 de febrero, otorgar al ex secretario de la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM), y miembro fundador del Foro de la Profesión Médica (FPM), el doctor Patricio Martínez, la condición de colegiado de honor nacional con emblema de oro. La OMC ha decidido entregar esta distinción al doctor Martínez en reconocimiento a su servicio a la profesión durante más de 25 años y por su defensa del profesionalismo médico. "Se trata de un médico y un profesional que representa lo que hacemos y lo que defendemos desde esta Organización", según se argumenta en la exposición de motivos sobre la concesión de esta distinción.

La figura del doctor Martínez es clave, además, en la unión de toda la profesión, como quedó patente en julio de 2008 con la creación del Foro de la Profesión Médica, del que es cofundador y del que fue su portavoz hasta julio de 2012.

Desde su vertiente profesional destacó su impulso a la autorregulación de la profesión, por su reclamo por activa y pasiva de una mesa de negociación propia de los médicos.

De su trayectoria como clínico destaca su labor como médico especialista en Psiquiatría y Neurología del Sistema Nacional de la Salud (SNS), desde 1972; jefe de Servicio y director médico de Psiquiatría del Instituto Municipal de Psiquiatría de Barcelona, desde 1983 a 2005; y jefe de Servicio de Psiquiatría del Hospital de la Esperanza (Barcelona), desde 2005 a 2010.

En el ámbito sindical también ha ocupado diversos cargos entre los que figuran: secretario general del Sindicat de Metges de Catalunya (SMC), (1986 a 2002); presidente de la Confederación Estatal de Sindicato Médicos (CESM), (1987 a 2004); secretario general (CESM), junio de 2008 a junio de 2012, y actual presidente de honor de la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos, elegido por aclamación en el XI Congreso de CESM de junio de 2012.